

ひまわり



令和6年度 第10号
大道小学校便り
令和7年3月3日
文責 山西 ふじ子

次の舞台へ

2月3日（月）、山鹿中学校で、関係小学校の体験入学・保護者説明会が行われました。緊張した面持ちで、中学生が学ぶ様子を見学して回った6年生。難しい学習内容に真剣に取り組む中学生の姿を見学することができました。次に、体育館で行われた説明会では、生徒会が中心となって面白おかしく学校紹介してください、すいぶん緊張が解けたようでした。大道小学校出身の先輩も生徒会で活躍されていて、たのもしい存在になりそうです。安心して中学校の舞台へ上がれそうですね！

一方、2月7日（金）には、関係幼稚園保育園児の新入児体験入学・保護者説明会が行われました。雪が舞う中でのスタートとなりましたが、みんな元気に登校し、体育館できちんと整列ができました。保育園や幼稚園とは違う環境になりますが、やさしい先輩達に迎えられ、随分環境に慣れたようでした。

1年生はこの日までに、新入児を楽しませようと、プレゼントを作ったり、装飾の絵を描いたり、また楽しい遊びを考えた



班ごとの整列ができます↑



1年のお兄さんお姉さんが説明中

りして、新入児童が来るのを心待ちにしていました。当日の接待役をやりきった1年生の作文には、「今年一番頑張ったこと」という題名がついていました。新入児童が入学した後、きっと心強い先輩になってくれるものと思います。

保護者説明会においては、学校経営方針に加えて、児童の様子について多くの時間を割いて説明をしました。PTA役員決めも行われましたが、たくさん手が挙がりじゃんけんによる争奪戦となりました。保護者の皆様のやる気もうれしいです。

100点満点？！

それぞれに充実した活動ができた喜びが感じられました。私としては、これまでの児童会活動の頑張りを見て「100点満点」をあげようと思いました。しかし、委員長さんから、もっとよくしたいこと、やり残したこと、みんなに分かってほしいこと等が、次年度への目標として提案されましたので、その分の伸びしろを引いて95点をつけました。

この児童会の活動は、大道小学校の自慢の一つです。理由はまず、リーダーたちの頑張りです。華やかな舞台だけでは

2月13日（木）には児童会総会が行われました。まず、各委員会が1年間の総括を発表しましたが、



なく、本番までの計画や工夫、準備、そしてみんなを納得させる日頃の行動にそのポイントがあります。リーダーは1年間、しっかりとしたリーダーシップを発揮してくれました。次に、リーダーの呼びかけに応じて、児童のみんなが参加したり協力したりする姿です。まさに「ひまわりの輝きはみんなでつくる（児童会テーマ）」でした。呼びかけに賛同してくれる仲間がいると、リーダーはまた頑張れるものです。総会でも、頑張って意見発表する後輩達の姿がありました。来年、ますます盛り上げてくれることでしょう。